



Diese Künstler zaubern aus Händen, Menschen, Körpern und Bewegung Assoziationen auf die Leinwand. Das emotionale Formenspiel professioneller Bewegungskünstler schafft zu einer speziell zusammengeschnittenen Musik verblüffende Bilder, die poesievolle Geschichten erzählen und die Betrachter im Innersten berühren.



Hinter der Leinwand verschmelzen die Körper der Künstler zu Gegenständen, Menschen und Phantasiefiguren. Im Spiel mit Groß und Klein, mit Realität und Phantasie wird diese beim Zuschauer auf ganz ungewöhnliche Weise angeregt. Es entsteht ein eigener Film im Kopf des Betrachters, der mit auf eine phantastische Reise genommen und sehr nachhaltig verzaubert wird.

Die Bühnenanforderungen für dieses Schattentheater beginnen bei 7m x 6m und einer lichten Höhe 3,60m. Die Leinwand benötigt ein Maß von 6,5m x 3,5m. Die Länge der Show? Von 10 Sekunden bis 120 Minuten.



[Klick zum Video](#)

Die Künstler begeisterten bei LanXess, Rheinenergie, Volksfürsorge, Allianz, Bayer, BMW, Daimler, Siemens, RWE, Deutsche Bank, Mercedes Benz, u.v.m..

Sie wurden Sieger beim „Supertalent“ 2012 in Frankreich, bekamen den Kreativitätspreis beim weltgrößten Comedy-festival 2013 in Montreal.